



株式会社 豊総合保険事務所  
YUTAKA INSURANCE OFFICE CO.,LTD

すべてのお客さまを元気に！

「元気」のラブレター

VOL.9 2022年 冬号



2020年より大切なお客さま、関係者さまへのニュースレターを始めました。

私たち、豊総合保険事務所では、「すべてのお客さまを元気に！」をモットーとし、スタッフ全員で日本一元気な保険屋さんを目指しています。保険は、万が一の時に役に立つモノと言われてはいますが、もしその万が一が起ってしまった時にお客さまと最初にコンタクトを取り、寄り添い、元気になってもらう事が私達の最も大切な仕事だと考えています。これからも、お客さまの立場に立ち、お客さまにとって一番のサービスをご提案していきたいと思ひます。

旧年中は皆様には本当にお世話になり、ありがとうございました！この場を借りてお礼申し上げます。さあ、2022年度がスタートしました。コロナ禍がスタートして早3年目になります。オミクロン株が猛威を振るい、第6波が訪れるとの予想ですが、このニュースレターが届く頃にはどうなっているのでしょうか？(この原稿は年末に書いています) 昨年は、夏のオリンピックが終わり、今年は冬のオリンピックが始まります。脳みそが筋肉で出来ている私は、またテレビの前で日の丸を振って応援しようと思っています(笑) まだまだコロナに振り回されている世の中ですが、寅年なので「ガオー」っとコロナを吹っ飛ばして本年度も頑張っていきましょう！！

代表取締役 田中 豊己

## つけて安心、ついてよかった特約のおはなし 今回は、『弁護士費用特約』についてご案内します。

### 弁護士費用特約がないときー



Aさん過失なしの被害事故、保険会社は示談交渉ができないためAさん自身が示談交渉することに…

被害事故にあってしまった！  
なのに相手がまったく応じてくれず  
自分で示談交渉なんて・・・  
いったいだれに相談すればいい？？  
自動車の修理費用だっただけかかって  
しまうのに・・・

### 弁護士費用特約があるときー



弁護士がAさんの代わりに示談交渉をしてくれます。  
Aさんの精神的な負担も軽減されますね。

## 損保ジャパンの自動車保険『弁護士費用特約』は選べる2タイプ

弁護士費用特約  
(日常生活・自動車事故型)

保険料目安：月々530円

日常生活における偶然な事故(自動車事故を含みます。)により被保険者がケガなどをされた場合や自らの財物(自動車、家屋など)を壊された場合に、相手の方に法律上の損害賠償請求をするために支出された弁護士費用や、弁護士などへの法律相談・書類作成費用などを保険金としてお支払いします。

弁護士費用特約  
(自動車事故型)

保険料目安：月々330円

弁護士費用特約(日常生活・自動車事故型)の被害事故弁護士費用保険金および被害事故法律相談・書類作成費用保険金をお支払いする場合は、**自動車事故などに限定した特約**です。

※弁護士費用特約を利用する際は、保険会社にご相談ください。

### 保険金額

被害事故弁護士費用保険金	1事故1被保険者につき	300万円限度
被害事故法律相談・書類作成費用保険金	1事故1被保険者につき	10万円限度
刑事弁護士費用保険金	1事故1被保険者につき	150万円限度
刑事法律相談費用保険金	1事故1被保険者につき	10万円限度

### 弁護士費用特約 主な特長

- ・特約を使用しても等級は上がりません(ノーカウント事故です)
- ・自動車に関する被害事故(もらい事故等)で、弁護士に相談できます
- ・記名被保険者とそのご家族、またはご契約のお車に搭乗中の方が補償の対象となります。

### 参考事例

- ・事故相手が無保険で交渉に応じようとしてくれない。(自動車型)
- ・歩行中に、スマートフォンを操作しながら運転してきた自転車にはねられ、ケガをした。(日常生活・自動車事故型)
- ・歩道を歩いていたら、マンションから物が落ちてきてケガをしてしまった。(日常生活・自動車事故型)

※このご案内は概要を説明したものです。詳しい内容については取扱代理店または損保ジャパンまでお問合せください。



2022年も、元気に頑張って参ります。  
スタッフ一同、皆さまのお役に立てるよう誠心誠意努力して参りますのでより一層のご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。

2021年は家族が大きな病気にかかることもなく、12月には次男が無事に生まれ、良い一年でした。長男も大きくなり、遊びが段々と激しくなってきました。一緒に遊ぶためにも体力作りをしていかなければと思います。とりあえずジャージを買うことから始めたいと思いますw  
2022年は早寝早起きと日々の運動を心がけて健康な体作りを目指します。

野垣



2021年は色々な事に多々足を突っ込み挑戦してみた年でしたが、2022年は、その中のひとつ、41歳の誕生日を迎えたその週に初めて挑戦した草野球チームで、俺はレギュラーになる！！を目標にします(^^) 怪我も沢山しましたが、やっぱり野球は面白い！！打てない、投げられない、捕れないけどまだ足は生きてます！！高校生から変わらない体重維持も継続していきますし、健康第一でいつでも元気な保険屋さんを目指します！！

松田



今年はどうな一年になるだろう??まだまだ不安も残りますが、元気に過ごせるよう努めます。  
今年の目標は、『歩く』です。  
昨年、携帯の健康アプリで自分の日々の歩数のあまりの少なさにショックと危機感を抱きました！！コロナ太り?の解消をめざしてできるだけ身体を動かすことを取り入れていきたいと思っています。  
本年もよろしくお願い致します。

渦尻



新たな一年が始まりました。ここ数年は学生の頃と比べて体力が落ちてきたなと感じるので、今年は積極的に運動して健康第一で暮らしたいと思います。最近、毎日続けられるように簡単な筋トレを始めました。慣れてきたらもっとメニューを増やしていきたいです。あわよくば、お腹のぜい肉が減ればいいなあとと思います…(笑)仕事の面では大きなミスがないように、今年も頑張ります！2022年もよろしくお願い致します。

岸本



昨年は、大きな病気にはかからなかったのですが風邪などを引いてしまったので、今年の目標は『家族全員、無病息災で笑顔を絶やさない』です。笑う門には福来ると言いますので笑顔を絶やさずいっぱい福を呼び込みたいです！笑

佐藤



## 冬場の安全運転ポイント！

### 減速ははやめに

雪道では特に『止まること』が難しいもの。赤信号で止まる時なども早め早めに減速をしないとスリップしてしまうことや、後ろの車がスリップして追突される危険もあります。ゆとりを持って、とにかくスピードを落とすことを心がけましょう。

### 「急」のつく運転は厳禁！

凍結路・積雪路では、通常の運転と違いタイヤのグリップ力が格段に落ちています。急ハンドルはスピン・急ブレーキはスリップ・急加速はホイールスピンの原因となります。通常の走行でも同様ですが、冬道では特に「急」のつく運転は厳禁です。

### 道路状況に注意を！

冬道では、雪や氷がなくても、日陰や橋の上が氷結している場合などがよくあります。こうした場合でも慌てないよう常に道路状況に気を配ることが必要です。



### チェーン装着は早めに！

### 発進はゆっくりと！



## 編集後記

昨年は、緊急事態宣言が長く続きました。ワクチン接種がすすみ、長く続いた宣言が明けた秋ごろより、少しずつ通常の生活を取り戻し始めたように思います。色々な事が楽しめるようになり本当にうれしく思います。その反面、人の動きが活発になることにより、事故の件数も増え始めているようです。事故は起こしたくないもの、また遭いたくないものです。未然に防ぐためには『危険予測』をすることが大切です。どうか皆さまにも、安全な運転を心がけていただき、事故のない一年であって欲しいと願っております。今回は、自動車保険の特約のひとつ「弁護士費用特約」についてのご案内いたしました。自動車型と日常生活型をセットで補償することも可能となりました。ぜひご検討ください。最後になりましたが、今年一年も、皆さまにとってより良い一年になりますよう心よりお祈り申し上げます。スタッフ一同、よろしくお願い致します。

## <取扱代理店>

## 株式会社 豊総合保険事務所

〒594-0031 和泉市伏屋町5丁目9-10-101

☎0725-56-8800 FAX: 0725-56-8588

営業時間: 土日・祝日除く 10:00~18:00



Google, Facebook, Instagram  
豊総合保険事務所 で検索してください。  
ロコミ・フォローお願いします！

ホームページはこちらから

豊総合保険事務所



ホームページでは、カラー版  
ニュースレターを掲載中です！



お問合せは  
こちらへ

Follow Me!